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Abstract (en)
[origin: WO9301378A1] Bar pattern sheets having many parallel rows of bars, the bars in adjoining rows being mutually offset in the longitudinal
direction, which sheets are used for production of a panel to be cut into a floor boards each containing b rows of bars. The pattern sheets comprise a
x b rows of bars. The left end bars in each row being designated V1, V2, etc and the right end bars H1, H2 etc. The patterns on the left end bars and
the right end bars with the same ordinal numbers for example V1 and H1 on at least one row of bars of each board match each other.

Abstract (fr)
Des feuilles décoratives représentant des lames possèdent plusieurs rangées parallèles de lattes, les lattes dans des rangées contiguës étant
mutuellement décalées dans le sens longitudinal, lesdites feuilles étant utilisées pour la fabrication d'un panneau à découper en plaques de
revêtement de sols, chaque plaque comprenant b rangées de lames. Les feuilles à motifs comprennent a x b rangées de lames. Les lames des
extrémités de gauche de chaque rangée sont appelées V1, V2, etc., et les lames des extrémités de droite, H1, H2, etc. Les motifs des lames des
extrémités de gauche et de droite identifiées par les mêmes nombres ordinaux, par exemple V1 et H1 sur au moins une rangée de lames de chaque
plaque, coïncident les uns avec les autres.
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